« Nettoyons la planète »

Samedi 17 septembre 2022



Florian et le groupe du MEJ ont rejoint des membres du groupe Eglise verte pour cette collecte fructueuse au cœur de la ville. Partis à 10h d'un quartier nous sommes arrivés vers midi sur l'île Forget où se tenait le Village de l'énergie avec des stands et ateliers consacrés à la consommation et la gestion des énergies. Nous avons pu y rencontrer plusieurs associations avec qui nous reprendrons contact (Ecoapart, ...). Les plus jeunes ont terminé par un joyeux pique-nique.